





En ceremonia presidida por el rector de la U. de Chile, junto al Ministro de Educación y al Subsecretario de esa cartera, entre otras autoridades educacionales y universitarias, se inauguró ayer, con un homenaje al fallecido ex rector de la "U", Juan Gómez Millas, el año académico de ese plantel de estudios superiores.

Al inaugurar el año académico

En la "U" recordaron a Juan Gómez Millas

Un llamado a los académicos, funcionarios y estudiantes a comprometerse en la búsqueda de los valores esenciales de la universidad y a construir una forma de convivencia espiritual, hizo el rector de la Universidad de Chile, Roberto Soto Mackenney en su discurso de inauguración del año académico 1987.

A la ceremonia realizada en el salón de honor de esa casa de estudios superiores asistieron el Ministro de Educación, Sergio Gaete; el Subsecretario de Educación, René Salasán; la Junta Directiva y el Consejo Universitario del plantel; ex rectores y autoridades de otras corporaciones universitarias, académicos y alumnos.

En el acto de inicio oficial del año lectivo de la Universidad de Chile, se rindió un homenaje al destacado intelectual, científico y humanista Juan Gómez Millas, fallecido hace algunos meses.

Huella imborrable

En la oportunidad Soto Mackenney señaló que la trayectoria de Gómez Millas como rector de la Universidad de Chile dejó una huella imborrable en esa institución. "Pero queremos que este homenaje no se limite al acto que nos reúne ahora, sino que nos impulse a comprometernos en una labor permanente de búsqueda de los valores esenciales de la universidad. Y que también nos lleve a cumplir con la imperiosa necesidad de construir una forma de convivencia en la que podamos actuar y comunicarnos con mayor amplitud de mente y generosidad de sentimientos", precisó.

Agregó que, tal como lo destacó en una ocasión el insigne académico, la Universidad se afirma en la existencia de los valores humanos, en la dignidad de su cultivo y en el respeto íntegro, a sus cultivadores, por lo cual es necesario asegurar un compromiso básico de todo universitario con la fluidez de expresión de las variadas formas que adquieren las creencias e ideas en los hombres, de modo de que ninguna aplaste a las otras.

En la "U" recordaron a Juan Gómez Millas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En la "U" recordaron a Juan Gómez Millas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)